



うさぎぐみだより

No.7

10月27日 熊谷 山際 長谷川



木々の葉の色が変わり、季節はもうすっかり秋ですね。朝晩は肌寒くなり、気温差が感じられるので体調に気を付けて過ごしていきたいと思います。

さて、10月は行事が盛り沢山でした。運動会では、かけっこやリレー、玉入れ、バルーンを頑張りました！中でもバルーンは友だちと力を合わせて取り組む姿に私たち職員はとても感動しました！保護者の皆様にも子どもたちの可愛い姿や成長した姿を見ていただけたのではないかと思います。また、きりん組やぱんだ組のお兄さん、お姉さんと一緒に競技に参加したり、頑張っている姿を見たりして、「かっこいい！」「太鼓やりたい！」等という声が聞かれ、お兄さん、お姉さんへの憧れの気持ちも大きくなったように感じます。その憧れの気持ちから期待が膨らんだり、小さい友だちにもかっこいい姿を見せたりすることができるように、これからも他のクラスの友だちと触れ合ったり、一緒に遊んだりと機会を作っていきたいと思います！

芋掘り遠足楽しかったね！！

14日は初めての芋掘り遠足に行ってきました！前日にはきりん組のお店屋さんに行き、遠足のおやつを買って、楽しみに待っていた子どもたち。



当日は、きりん組のなかよしペアで手を繋ぎ、約40分かけてサンファームまで歩きました。うさぎ組にとっては少し長い道のりのように感じましたが、子どもたちは弱音を吐かずに最後まで頑張って歩いていました！そして芋掘りでもさつまいもが土の中から見ると、「あった！」と夢中になって土を掘り、獲れると「先生見て！」と嬉しそうに見せてくれました。保護者の方が作ってくださったお弁当やきりん組で買ったおやつも喜んで食べていました♡お忙しい中、遠足の準備をしていただきありがとうございました！！

そして、芋掘り遠足に行った数日後、獲れたさつまいもを見ながら、さつまいもの絵を描いたり、新聞紙を丸めて絵の具で色を付け、さつまいもを作ったりして楽しみました。



お店屋さんごっこに向けて

例年の作品展に代わる造形活動として、11月6日(金)にお店屋さんごっこをします。

そのお店屋さんごっこに向けて今製作遊びをしています！折り紙を折ったり、ハサミを使って紙を切ったり、クレヨンやのり、テープも使って様々なことができるようになり、皆真剣な表情で作っています。できあがった時には、友だち同士で見せ合い笑顔を見せています。また、園庭へ行き木の枝や葉っぱ等の自然物を拾い集め、自然物を使った製作もしています！

個人の製作物や造形活動の様子をまとめた物を、後日持ち帰りしますのでお楽しみに！♡



～おしらせ～

うさぎ組の K くんが引っ越しの関係で今月いっぱいまで退園します。寂しくなりますが、田島わくわく保育園での残りの園生活を皆で一緒に思いっきり楽しみたいと思います！

